

HAUT-COMMISSARIAT DE LA R.F.

KAMECHLIE le 30 Juillet 1930

SURETE GENERALE

BRIGADE DE KAMECHLIE

N° 273/S.G.K.

EXTRAIT DU BULLETIN DE RENSEIGNEMENTS N° 273/S.G.  
K. DU 30/7POLITIQUE INTERIEURE

-Source sérieuse-

1°-Réunion des principaux chefs Kurdes de la région

Une réunion des principaux chefs Kurdes est fixée à Hassetché pour le 30 courant. Au cours de cette réunion une décision ferme doit être prise pour envoyer des renforts au secours des rebelles Kurdes. Il est surtout recommandé de ne pas mettre en éveil l'autorité mandataire.

Le départ pour cette réunion a eu lieu le 29 courant.

2°- Composition des bandes

-Même source-

Des bandes prêtes à être mises en route le cas échéant, auraient pour chefs.

1-Moustapfa et Bozane Bey avec environ 600 partisans des régions de Djézablis et Arab-Pounar.

2-Khalil Bey Ben Ibrahim Pacha, chef de la tribu Millan demeurant à Ras Ul Ain et son frère Mahmoud demeurant à El-Khass (Syrie) 100 partisans pris en Syrie qui seront renforcés par les autres membres de la tribu plus nombreux en Turquie dans le caza de Veranchéhir (Diarbékir).

3-Les fils de Djemil Pacha, rejoindront la tribu très importante de Zaza actuellement aux environs de Diarbékir.

4-Khadour Bey, avec tous les volontaires recrutés par lui dans la région.

5-Hadjo Agha chef de la tribu Hawerkie, environ 300 partisans en Syrie, qui seront renforcés par d'autres en Turquie.

6-Naieff Bey de Djézireh, chef de la tribu Miran, qui ne compte en Syrie qu'une trentaine de partisans, mais dont le gros, environ 200 fusils se trouvent en Irak.

7-Rassoul Agha demeurant à Tchangheraf, chef de la tribu Djelan en Syrie une quarantaine de partisans -250 en Turquie.

8-Hadji Suleiman Abbas, propriétaire demeurant à Dougheur, une quarantaine de partisans.

3°- D'après l'informateur, Hadjo Agha, Kaddour Bey (I), Salomé Cheikh des Djavala (Djouallah) et Hadji Suleiman Abbas, seraient toujours d'accord lorsqu'il est question de semer l'agitation, ou la révolte contre les puissances quelles qu'elles soient.

4°- Le Chef bédouin Sallomé aurait refusé de quitter la Syrie. Quand aux chefs désignés ci-dessus ils sont tous d'accord d'avance pour entrer en Turquie et se porter au secours des Kurdes. Ils auraient déjà reçu de fortes sommes des différents comités Koyboun et Tachnak Sagan pour l'achat d'armes et munitions.

5°- Djeladet Bey a quitté Kamechlié dimanche 27 courant pour Hassetché, où il s'est fixé il y a environ trois mois. A Kamechlié pendant son séjour du vendredi 25 au dimanche 27, il a été l'hôte de Kaddour Bey.

Le Chef de S.G.K.

Signé : .....

DESTINATAIRE

EXTRAIT COPIE CONFORME

Le Colonel

Directeur S.R.